

*Auch der schönste Sommer will  
einmal Herbst und Welke spüren.  
Halte, Blatt, geduldig still,  
wenn der Wind dich will entführen.  
Spiel dein Spiel und wehr dich nicht,  
lass es still geschehn, lass vom Wind, der dich bricht,  
dich nach Hause wehen.*

Hermann Hesse



Sehr traurig, dass Heinz nicht mehr bei uns ist, aber dankbar, dass wir ihn auf seinem langen Lebensweg begleiten durften, müssen wir nun Abschied nehmen von meinem lieben Ehemann, unserem herzensguten Onkel, Götti und Urgrosspapi

## Heinz Alois Kuhn

19. Dezember 1930 – 2. Dezember 2025

Nach kurzer, schwerer Krankheit ist er im hohen Alter von 95 Jahren friedlich eingeschlafen. Mit grosser Dankbarkeit werden wir uns stets an deine Liebe, Grossherzigkeit und deinen Humor erinnern.

Den Ärzten und dem Pflegepersonal des Spitals Männedorf danken wir von ganzem Herzen für die einfühlsame Begleitung und Pflege.

Du fehlst uns:

Hilde Bill-Kuhn  
Ruedi und Sibylle Kuhn-Hägeli  
Raffael Kuhn  
Natalie Kuhn und Nico Schaffner  
Uschi Kuhn  
Familien Weber und Vögeli

Die Abdankung findet am Mittwoch, 17. Dezember 2025, um 14.00 Uhr in der katholischen Kirche in Männedorf statt. Vorgängig Urnenbeisetzung im engsten Familienkreis.

Anstelle von Blumenspenden gedenke man im Sinne von Heinz der Stiftung Schweiz. Paraplegikerzentrum Nottwil, IBAN CH14 0900 0000 6014 7293 5 (Vermerk: Heinz Kuhn).

Traueradresse: Hilde Bill-Kuhn, Im Aeberli 16, 8708 Männedorf